

51.—(28587) Soumise une communication de MM. Paquin, Morin & Handfield, au sujet du paiement de la taxe d'eau pour le No. 378 de l'avenue Claremont.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef (M. Lesage), pour rapport.

52.—(28550) Soumise une communication du Fonds Patriotique Canadien, demandant de se faire dispenser du paiement de la taxe de l'eau pour leur bureau dans l'Edifice Drummond.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à cette demande, attendu que la Charte de la Ville ne permet pas de dispenser du paiement de la taxe de l'eau.

53.—(28444) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet d'une requête de M. Edgar Lapointe, en rapport avec l'option donnée sur une lisière de terrain pour l'élargissement de la rue Ste-Anne, déclarant que les actes de vente dans cette affaire devraient être suspendus jusqu'à ce qu'une décision finale soit rendue dans la cause de Prévost pour annulation de la résolution du Conseil et du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer en conséquence.

54.—(28544) Soumis un rapport du Département en Loi recommandant le rejet de la réclamation du Département de la Milice pour se faire remettre un montant de \$155.20 de taxes sur l'édifice portant le No. 425 rue Sherbrooke Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer le Département de la Milice en conséquence.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 25 du courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

51.—(28587) Submitted a communication from Messrs. Paquin, Morin & Handfield, anent the payment of the water tax for No. 378 Claremont avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Deputy Chief Engineer (Mr. Lesage), for a report.

52.—(28550) Submitted a communication from the Canadian Patriotic Fund Committee, asking that they be exempted from the payment of the water rate for their office, in the Drummond Building.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform said Committee that the Board regret to be unable to comply with said request, inasmuch as the City Charter does not permit of any exemption from the payment of the water rate being granted.

53.—(28444) Submitted a report from the Law Department, anent the petition from Mr. Edgar Lapointe, in connection with the option given on a strip of land for the widening of St. Ann's street, stating that the deeds of sale in this matter should be suspended until a final decision has been rendered in the case of Prévost for the annulment of the resolution of Council and of the Board of Commissioners.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Lapointe accordingly.

54.—(28544) Submitted a report from the Law Department, recommending that the claim of the Militia Department, for the refund of a sum of \$155.20 paid as taxes on the building bearing No. 425 Sherbrooke street West, be rejected.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the Militia Department accordingly.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 25th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,

Secretary.